

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Heike Kainz
Stadtrat Frieder Vogelsgesang

ANTRAG

22.06.2018

Ausbau Pasinger Heuweg und Theodor-Fischer-Straße

1. Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, den Pasinger Heuweg ab der Theodor-Fischer-Straße bis zur Mühlanger Straße als innerörtliche Erschließungsstraße mit Geh- und Fahrbahn auszubauen. Dabei soll das Beer-Gelände an den Pasinger Heuweg angeschlossen werden.
2. Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, die Theodor-Fischer-Straße vom Pasinger Heuweg bis zur Eversbuschstraße als innerörtliche Erschließungsstraße mit Geh- und Fahrbahn auszubauen.

Begründung:

Im Bereich der Theodor-Fischer Straße – Pasinger Heuweg wird die vierte Grundschule im Stadtbezirk entstehen. Die Schule soll als 5-zügige Schule ausgebaut werden. Es ist zu erwarten, dass dadurch der Verkehr deutlich ansteigen wird. Bislang sind beide Straßen lediglich als geteerte Feldwege zu bezeichnen, d.h. dass die Kinder in den Bereichen dieser beiden Straßen keinen Gehweg und damit keinen sicheren Schulweg zur Verfügung haben. Dies ist aber von großer Bedeutung, damit die Kinder die Möglichkeit haben, sicher zu Fuß zur Schule und wieder nach Hause zu gelangen. Deshalb müssen beide Straßen verkehrssicher ausgebaut werden; die Sicherheit der Schulkinder und aller anderen Verkehrsteilnehmer muss oberste Priorität haben.

Der Pasinger Heuweg hat ferner die Aufgabe, die ohnehin schon stark überlastete Eversbuschstraße von dem Quellverkehr zu entlasten, der aus dem Gebiet westlich der Würm stammt, In diesem Bereich ist mit weiterer Nachverdichtung zu rechnen, für die die Verkehrsinfrastruktur angemessen verbessert werden muss. Das Entstehen von Wohnraum ist sehr wichtig, gleichzeitig muss aber die Infrastruktur mitwachsen.

Mit dem Ausbau des Pasinger Heuwegs muss auch die Erschließung des Beer-Geländes verbunden werden, das jetzt seinen einzigen Zugang über die Behringstraße – einem reinen Fuß- und Fahrradweg hat.

Initiative:
Heike Kainz
Stadträtin

Frieder Vogelsgesang
Stadtrat